
 
 

Antwort zur Anfrage Nr. 0086/2012 der ödp-Ortsbeiratsfraktion betreffend  

Nachpflanzung von im Jahr 2010 gefällten Bäumen auf Bretzenheimer Gemarkung 

(ödp) 

 

 

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet: 

 

 

Nach Rücksprache mit dem Genehmigungsinhaber wurde mitgeteilt, dass die zur 

Ersatzpflanzung vorgesehenen Bäume bereits gepflanzt wurden. Nachgepflanzt 

wurde im westlichen Bereich des Stadion-Außengeländes.  

 

 

 

 

Mainz, 13.01.2012 

 

gez. Eder 
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Beigeordnete 

 

 


